
 

المياه   موضوع  بحثت  والمياه  والطاقة  والنقل  العامة  الأشغال  لجنة 
 وخطة الوزارة لمواجهة الأزمة الناتجة عن قلة المتساقطات هذا العام 

 2025نيسان  09الأربعاء 

 
الواقع فيه   من قبل ظهر يوم الأربعاء جلسة عند الساعة الحادية عشرة الأشغال العامة والنقل والطاقة والمياهعقدت لجنة 

والنواب السادة: فؤاد   برئاسة رئيس اللجنة النائب سجيع عطيّة وحضور المقرّر الخاص النائب ندى البستاني ،9/4/2025
أديب عبد المسيح، حسين جشي، سليم عون، قاسم هاشم، نزيه متى، ابراهيم الموسوي، نجاة صليبا، شربل مارون،   مخذومي، 

 .جهاد الصمد، أسعد درغام وعدنان الطرابلسي
 

 :كما حضر الجلسة
 .معالي وزير الطاقة والمياه الأستاذ جو صدي -
 .مدير عام مؤسسة مياه بيروت وجبل لبنان المهندس جان جبران -
 .الليطاني الدكتور سامي علويةمدير عام مصلحة مياه  -
 .مدير عام مؤسسة مياه لبنان الشمالي الدكتور خالد عبيد -
 .مدير عام مؤسسة مياه لبنان الجنوبي الدكتور حسين الغول -
 .مدير عام مؤسسة مياه البقاع المهندسة بولا حاوي -
 .مستشارا وزير الطاقة والمياه الأستاذ فادي مسلم والمهندسة سوزي حويك -
 

 .وذلك لبحث موضوع المياه وخطة الوزارة لمواجهة الأزمة الناتجة عن قلة المتساقطات هذا العام 



 
 :إثر الجلسة قال النائب سجيع عطية

عقدنا جلسة اليوم بحضور وزير الطاقة وناقشنا المشاكل المتوقعة من جراء الجفاف في المتساقطات هذه السنة وتوافقنا على "
 ."نقاط عدة مع الوزير وهو يتابعها بشكل دقيق مع مؤسسات المياه على مستوى لبنان

 
نسبة المتساقطات كانت قليلة هذه السنة وهذا يقتضي ان نكون على اهبة الإستعداد ووضع كل الإمكانات لكي لا يقع " :أضاف

 ."من المواضيع بخصوص المياه، وسيبدأ الوزير بوضع جدول زمني لتنفيذها  بها المواطن اللبناني ووضعنا كثيرا  
 

ن من هدر المياه وهذه مشكلة ستكون والتخفيف قدر الإمكا  اخاطب اهلنا ان يكون هناك ترشيد لاستعمال المياه" :وختم
ضاغطة على الدولة اللبنانية وعلى الوزارة وعلى المستوى العام، ونحاول مع الحكومة ان نخفف من الأذى السلبي لمشكلة  

 ." الجفاف وقلة المتساقطات
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